

Der Weg ins Walzwerk ab 29. April 2019

Wer das Walzwerk ansteuern möchte, fährt über die B59 bis zur Abfahrt Frechen (dort stehen Hinweisschilder) und von dort weiter über die Bonnstraße (L 183), die Frechener Straße und die Von-Frentz-Straße in Geyen. Dann weiter über die Manstedtener Straße und die Geyener Straße zum Walzwerk. Das gilt auch für die Verkehrsteilnehmer, die von Frechen kommen.

Von Sinnersdorf aus führt der Weg zum Walzwerk über Stommeln, Fliesteden und Manstedten bis zum Walzwerk.

Von Pulheim City aus führt der Weg ins Walzwerk entweder über Stommeln, Fliesteden und Manstedten oder über die Bonnstraße, Geyen und Manstedten.

Nutzen Sie auch die kostenlosen Parkplätze am Pulheimer Bahnhof. Von dort führt ein **kurzer Fußweg** unter der Bahn durch direkt ins Walzwerk.

